

ROSA TEMEROSA

“ ¡AY! ¡AY!” SE ESCUCHABA EN EL JARDÍN. ERA EL CAPULLO DE UNA ROSA QUE TENÍA MIEDO DE ABRIRSE. OTRAS FLORES DE LA PLANTA YA LO HABÍAN HECHO, PERO ELLA NO PODÍA: HABÍA ESCUCHADO QUE LOS RAYOS DEL SOL A VECES QUEMABAN. LE DIJERON QUE LAS HORMIGAS COMERÍAN SUS PÉTALOS MÁS TIERNOS Y QUE LAS ABEJAS LE ZUMBARÍAN TODO EL DÍA.

UNA ROSA QUE HABÍA FLORECIDO EL DÍA ANTERIOR, AL VER SU DESESPERACIÓN, LE DIJO QUE, CUANDO SE ABRIERA, VERÍA EL AZUL DEL CIELO, LA BRISA LA ACARICIARÍA Y CONOCERÍA A LA LUNA Y LAS ESTRELLAS. ¡VERÍA QUE LA VIDA ES MARAVILLOSA!

AL DÍA SIGUIENTE, LA TEMEROSA ROSA ABRIÓ SUS PÉTALOS Y SONRIÓ.



CUMPLIR LOS SUEÑOS

CUANDO JULIÁN ERA PEQUEÑO Y LAS NOCHES EMPEZABAN A SER MÁS CÁLIDAS, MIRABA EL CIELO TODOS LOS DÍAS Y LES DECÍA A SUS PADRES QUE CONSTRUIRÍA UN CASTILLO EN LA LUNA. LOS PADRES REÍAN POR LA OCURRENCIA.

A LOS CATORCE AÑOS, UN DÍA, AL VOLVER DE LA ESCUELA, JULIÁN LE DIO UN RAMITO DE FLORES A SU MAMÁ Y LE DIJO QUE CONSTRUIRÍA UN CASTILLO EN LA LUNA Y SEMBRARÍA ESAS FLORES.

LOS PADRES PENSARON QUE SERÍA HORA DE OLVIDAR SUS FANTASÍAS.

PERO HOY JULIÁN VUELVE DE VACACIONES A SU CASA. DESPUÉS DE ESTUDIAR ASTRONOMÍA MUCHOS AÑOS, TRABAJA EN UN EQUIPO QUE QUIERE CONSTRUIR CASAS EN LA LUNA.

JULIÁN LOS ABRAZA Y LES DICE QUE ESTÁ MUY CERCA DE ALCANZAR SU SUEÑO.

